

ABSTRAK

Penelitian ini mengambil judul Persepsi Anggota SPSI Terhadap Sifat, Pencapaian Tujuan, Dan Pemihakan SPSI, studi kasus di Unit Kerja SPSI Monumen Yogya Kembali.

Masalah yang diteliti ialah bagaimana persepsi para anggota SPSI terhadap SPSI ditinjau dari segi sifat, pencapaian tujuan, dan pemihakan SPSI di Unit Kerja SPSI Monumen Yogya Kembali yang merupakan serikat pekerja dari sebuah perusahaan yang telah melakukan ketentuan-ketentuan normatif ketenagakerjaan.

Populasi dari penelitian ini ialah seluruh anggota Unit Kerja SPSI Monumen Yogya Kembali yang berjumlah 80 orang. Karena jumlah anggota relatif kecil maka tanpa teknik *sampling*. Teknik pengumpulan data ialah dengan kuesioner, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data secara diskriptif dengan tabel silang.

Hasil dari analisis adalah sebagai berikut :

1. Sebagian besar anggota atau 63,75% dari seluruh anggota Unit Kerja SPSI Monumen Yogya Kembali berpersepsi bahwa Unit Kerja SPSI Monumen Yogya Kembali tidak demokratis dan tidak independen.
2. Sebagian besar anggota atau 55% dari seluruh anggota Unit Kerja SPSI Monumen Yogya Kembali berpersepsi bahwa Unit Kerja SPSI Monumen Yogya Kembali belum mampu memberi perlindungan pada para anggotanya, belum mampu membina anggota menjadi pekerja yang profesional, belum mampu meningkatkan kesejahteraan anggotanya, dan belum mampu sebagai tempat penyaluran aspirasi anggota-anggotanya.
3. Sebagian besar anggota atau 53,75% dari seluruh anggota Unit Kerja SPSI Monumen Yogya Kembali berpersepsi bahwa Unit Kerja SPSI Monumen Yogya Kembali tidak berpihak pada para anggotanya.
4. Yang menyatakan bahwa Unit Kerja SPSI Monumen Yogya Kembali tidak demokratis, tidak independen, tidak mampu mencapai tujuan-tujuannya, dan tidak berpihak pada para anggotanya semua berasal dari anggota golongan karyawan operasional. Sedangkan anggota dari golongan karyawan supervisi dan manajerial semua menyatakan bahwa Unit Kerja SPSI Monumen Yogya Kembali demokratis, independen, mampu mencapai tujuan-tujuannya, dan berpihak pada para anggotanya.